

PARTAI

Apel Gebyar PSN, Upaya Pemberantasan penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD)

Wanto - SURABAYA.PARTAI.OR.ID

Nov 18, 2022 - 14:06



Surabaya, - Upaya pencegahan terhadap penyakit Demam Berdarah Dengue terus digalakkan oleh Pemerintah Kota Surabaya. Untuk kali ini Pemkot Surabaya melalui Dinas Kesehatan kembali menyelenggarakan Apel Gebyar Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN).

Bertempat di pendopo kelurahan babat jerawat telah dilaksanakan kegiatan Apel Gebyar PSN serentak TH. 2022 yang diikuti oleh Forkopimcam Pakal, Jumat (18/11/2022).

Camat Pakal Deddy Sjahrial kusuma,SH dalam amanat apelnnya, menyampaikan bahwa tujuan secara umum dilakukannya apel gebyar PSN ini adalah untuk meningkatkan Angka Bebas Jentik (ABJ) sehingga seluruh Masyarakat terbebas

dari penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD).

“Secara khusus bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman terhadap kesehatan lingkungan yang merupakan salah satu faktor pencetus meningkatnya kasus Demam Berdarah Dengue (DBD), serta meningkatkan peran serta masyarakat dalam kegiatan GERTAK PSN”, jelasnya.

Danramil 0830/06 Benowo Mayor Inf Agung saat berikan sambutan apel gebyar juga mengatakan, Apel Gebyar Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) ini tidak hanya di gelar di Wilayah Kecamatan Pakal, namun juga di beberapa wilayah yang ada di Surabaya. Demam Berdarah Dengue (DBD) merupakan penyakit yang bisa dicegah, namun pencegahan penyakit yang disebabkan oleh virus dengue melalui nyamuk *Aedes Aegypti* ini tidak bisa dilakukan sendiri-sendiri, melainkan harus ada komitmen bersama untuk melaksanakan pencegahan melalui PSN, ungkapnya.

Ia pun menghimbau untuk rutin memberantas sarang nyamuk, salah satunya seminggu sekali membersihkan air di tempat penampungan air, mengubur barang bekas dan juga rutin melakukan pemantauan jentik nyamuk, pesannya.

Setelah Apel Gebyar PSN bersama Kader Surabaya Hebat dilanjutkan dengan Pengecekan Langsung oleh kader ke rumah-rumah warga.

Hadir dalam kegiatan, Camat Pakal Deddy Sjahrial kusuma,SH, Danramil Benowo Mayor Inf Agung Prasetyo Budi,ST, Kapolsek Pakal Imam Solikin.S.H.M.H, Ka Puskesmas Benowo Dr.Aloysius Tri Joehanto, Lurah Babat Jerawat Darmawan S.Sos, M.Si, Sekretaris Kec Pakal, Babinsa Kel Babat jerawat, Bhabinkamtibmas Kel Babat jerawat, Staf Kec Pakal, Puskesmas Benowo, Staf Kel Babat jerawat, Projopati Kel. Babat jerawat, Kader Surabaya Hebat Kel Babat jerawat sebanyak 120 orang.